

que dió en las penúltimas elecciones generales, aquello de *a dalt hi han els assessins*, porque no se lo consentirían, con toda seguridad, los señores Torras, Montañá y otros demócratas (?).

También advertimos a la Junta de Gobierno de «La Unión Liberal», donde es presidente el Sr. Montañá y mandarán el Sr. Torras Villá, que rectifiquen los estatutos actuales porque, una cosa es predicar y otra dar trigo.

Para terminar: si los granollerenses se han fijado en nuestras campañas desde las columnas de este semanario, de mucho tiempo atrás, respecto [inteligencias, amistades y tal vez compromisos entre el Sr. Torras Villá y el Sr. Puntas, hoy podrán apreciar claramente lo] veridicas que son porque el tiempo se ha cuidado de darnos la [razón por ser el mas fiel reflejador de los verdades.

### Nunca segundas partes son buenas

En el último número de *El Demócrata* se publicó un comunicado titulado «LO QUE YO DIRIA» referente al caso Puig. Lo firma el Sr. D. Claudio Boet, futuro yerno, y esto basta para explicarse las inexactitudes por no decir falsedades en el estampadas, la finalidad que se persigue y para relevarnos de todo comentario. Nunca segundas partes fueron buenas, y así no ha de conseguir el Sr. Boet desviar la pública opinión ya fijada, ni cambiar en sentido favorable el ambiente que respecto del Sr. Puig se respira, por ser de dominio público todo cuanto lo es relativo y con unanimidad calificado, sin esceptuar a sus mismos amigos aunque en la intimidad y confidencialmente simulen lo contra-

rio, unos por consideración a sus esposa e hija, dignas por cierto de todo respeto, y otros por conveniencias políticas, siendo inutil todo intento de darle este caracter porque siempre flotará el de saneamiento no desconocido por parte del Sr. Boet que prestó servicios como dependiente en determinada Sociedad de la vecina capital.

No es el propio Sr. persona indicada para espresarse en los términos del comunicado en cuestión, que aparte otras circunstancias, [concurren en él la de interés capital y personalísimo. En efecto del resultado del expediente (que es de cordura esperar) dependerá el rumbo que habrá de tomar este joven en la lucha por la existencia, porque solo siendo favorable, podrá tal vez introducirse en el Juzgado supliendo de hecho al viejo y discutido suegro, y así llegaran a resolución satisfactoria los problemas de su matrimonio con medios de subsistencia, y de situarse en ventajosas condiciones para emplearlas (si se le consienten) en pro de ciertas familiares aspiraciones políticas y mejoras de situación económica y de otros intereses, incluso los de algunos parciales también políticos en sus luchas locales, en las que en mal hora vinieron los hermanos a colobarar.

Por tanto no debe hacerse caso de lo que diga el Sr. Boet.

Hay que dejarle que respire por la herida.

## El Cambio de Candidato

Según *El Demócrata*, órgano del señor Torras Villá, se a retirado el candidato Sr. Nualart, habiendose designado para

sustituírle D. José Rierola, de Manlleu, resultando que por el distrito de Granollers no hay ningún candidato.

Por noticias que tenemos muy fidedignas, sabemos que el Sr. Rierola, se presenta en el distrito de Vich como carlista y en el nuestro, según *El Demócrata*, como a independiente.

Claro está que el órgano del Sr. Torras no puede decir a los vallesanos que este nuevo candidato es carlista porque, como en la candidatura de coalición ya figura el de D. Teodoro Mas, seria un fracaso en este distrito el que aparecieran en la misma dos carlistas y la cuestión es despistar todo lo que se pueda.

En virtud de todo esto son muchos los que se preguntan, ¿La candidatura del Sr. Torras Villá no es de coalición entre liberales, republicanos, conservadores y carlistas? siendo así, ¿porqué se nombra candidato a un independiente?

Tienen razón todos los que esto se preguntan porque, lo mas natural era nombrar a un republicano o conservador para estar bien representada la coalición de que tanto alardean, pero el caso es totalmente al revés, o sea que, los republicanos y conservadores brillan por su ausencia en la candidatura figurando en ella, dos carlistas y el liberal (?) Sr. Torras Villá, siendo este último proclamado por Vich.

Siendo así, ¿Quiere decirnos el señor Torras donde está la coalición? Nosotros no sabemos verla en parte alguna solo vemos la conveniencia de subir a un puesto que no conseguirá y como ya estamos convencidos que en tratandose de subir se coaligaría con todo el mundo por esto no vemos otra coalición que la conveniencia y además creemos que va coaligado con los suyos, con toda la extensión de la palabra, pudiendo aplicar muy bien aquel refrán que dice, *cada ovella a son corral*.

Quiere decirnos el Sr. Torras Villá ¿Como quiere que los vallesanos voten su candidatura de coalición si no tienen candidato directo y sobre todo él, que siendo hijo de esta, se ha hecho proclamar por el distrito de Vich?